



Elmer Quintero / El Siglo

Johar Ferrara / El Siglo



Su primo le clavó un filo en el cuello

LA RIÑA OCURRIÓ EN LA COMUNIDAD DE SAN FÉLIX

Carlos Sánchez fue atacado por su propio primo en una riña que se salió de control. Herido de gravedad, lucha por su vida en el Hospital Regional de David

14. LA ROJA



INTENTO DE SECUESTRO EN EL CALLEJÓN DE LOS PLÁTANOS

Tres personas fueron atacadas, uno logró escapar para pedir ayuda, otro fue encontrado amordazado y hay un menor de edad desaparecido

P 14. LA ROJA



P 12. ESTADIO

PANAMÁ ES UNO DE LOS DUROS EN EL FUTSAL DE CONCACAF



MADRE E HIJO DESAPARECEN MISTERIOSAMENTE

P 15. LA ROJA

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Carro
79 23 13

QUE PIERDE EL CONTROL
EL ESTRÉS Y ANSIEDAD TE AGOBIA
CHOCA CON OTRO CARRO
HAY UN CONFLICTO INEVITABLE
EN UN CAMINO CONFUSO
TIENES DUDAS SOBRE TU FUTURO

Redes sociales



PODER DE CONVENCIMIENTO
Por más que uno se resiste, siempre quedo enredado. Esa mirada hipnotiza

Otro trágico accidente en las carreteras peruanas, hay once personas fallecidas

DATO
El autobús contaba con autorización del Ministerio de Transportes y contaba con seguro de accidentes y revisión técnica vigentes.

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un total de once personas han fallecido en un trágico accidente de tránsito ocurrido en Perú cuando un autobús de pasajeros se volcó en la carretera.

El vehículo se accidentó cuando se dirigía al departamento de Puno en Cuzco. Uno de los pasajeros fallecidos fue una bebe de cinco meses.

El bus de la empresa Universal se volcó en el kilómetro 1.170 de la carretera Longitudinal, en el distrito de Santa Rosa, en la puneña provincia de Melgar, en la madrugada de ayer.

La Superintendencia de Transporte Terrestre de

Personas, Carga y Mercancías (Sutran) informó que activó todos sus protocolos de atención inmediata e inició las coordinaciones con sus inspectores en la región, la Policía Nacional del Perú (PNP) y el Centro de Operaciones de Emergencias de Salud de Puno para “coadyuvar con las investigaciones que permitan determinar las causas del accidente”.

La semana pasada, las carreteras en el norte de Perú registraron otro accidente de un ómnibus de pasajeros que dejó 27 fallecidos por la caída del vehículo a un abismo en el departamento de Cajamarca, mientras que otra unidad de transporte público se precipitó a un río, en la selva de Amazonas, y causó la muerte de un policía y 10 personas heridas.

‘Photo finish’ en la Alcaldía de Santiago

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SUFRAGIO. Las elecciones del nuevo alcalde de Santiago, en la provincia de

Veraguas, tuvo en vilo a toda la población por lo reñida de la contienda.

Por una diferencia de solo dos votos, Eric Jaén, candidato del partido Movimiento Otro Camino (MOCA) venció a Itzelita García del PRD.

Como era de esperarse, el resultado ha desatado mucha tensión en la región, los simpatizantes de la candidata oficialista reclamaban un nuevo conteo de votos.

Jaén obtuvo 16 mil 439 votos y García 16 mil 437.

